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実行委員会の主な内容行委員会の主な内容 　第５回実行委員会
　　　開催概要
　第５回実行委員会
　　　開催概要
日　時：2017年5月15日(月)日　時：2017年5月15日(月)
　　　　18：30～　　　　18：30～
場　所：御食事処　たこ八場　所：御食事処　たこ八
参加者：12名

【発行】2017年5月
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第５回実行委員会 出席者第５回実行委員会 出席者
　3月18日に開催した「SOMA浜フェス2017植樹祭」の振り返りと　3月18日に開催した「SOMA浜フェス2017植樹祭」の振り返りと
して、第5回実行委員会を行いました。して、第5回実行委員会を行いました。
　植樹部会・イベント部会共に、具体的な意見を出し合うことがで　植樹部会・イベント部会共に、具体的な意見を出し合うことがで
き、次回の植樹祭に繋がる有意義な会となりました。き、次回の植樹祭に繋がる有意義な会となりました。
　また、今年度より相双建設事務所の担当が新体制となりました。　また、今年度より相双建設事務所の担当が新体制となりました。
今後も、実行委員会のみなさまと植樹祭に向けて取り組み、原釜尾今後も、実行委員会のみなさまと植樹祭に向けて取り組み、原釜尾
浜防災緑地を一緒に盛り上げていきたいと思います！浜防災緑地を一緒に盛り上げていきたいと思います！

発表を通して情報を共有しました

イベント1つ1つを振り返りました 次回に向けて意見を出し合いました

意見は大判用紙にまとめました具体的な意見が多く出ました

：12名

①「SOMA浜フェス2017植樹祭」の結果報告①「SOMA浜フェス2017植樹祭」の結果報告

②今後の予定について②今後の予定について

③部会協議③部会協議

　・「SOMA浜フェス2017植樹祭」の良かった点　・「SOMA浜フェス2017植樹祭」の良かった点

　・「SOMA浜フェス2017植樹祭」の悪かった点　・「SOMA浜フェス2017植樹祭」の悪かった点

　・次回の植樹祭で引き続きやりたいプログラム　・次回の植樹祭で引き続きやりたいプログラム

　・次回の植樹祭で新しく取り入れたいプログラム　・次回の植樹祭で新しく取り入れたいプログラム

④意見共有④意見共有

実行委員会の主な内容行委員会の主な内容

  佐藤部長　 高橋課長 　尾崎係長　弓削主任主査

次回の植樹祭は、　次回の植樹祭は、　
今年の秋に開催予定です！　　今年の秋に開催予定です！　　
次回の植樹祭は、　次回の植樹祭は、　
今年の秋に開催予定です！　　今年の秋に開催予定です！　　

新担当
の紹介

集客の工夫についても意見が出ました



植樹祭

お問合せ・実行委員会参加申し込み

電話：0244－26－1261

FAX ：0244－26－1197

福島県相双建設事務所

　復旧･復興部　道路･橋梁課　担当：尾崎・弓削

イベント

悪かった悪かった

良かった良かった

取入れたい取入れたい

　・班分け

　・植樹場所
　・宝探し

グループ別に活動することで、皆が混雑することなく植栽できた。

　・記念杭 植栽樹林に自分の名前を記入し植樹したのが記念になって良かった。

植樹祭の良かった点・悪かった点や、次回のプログラムについて意見を
出し合いました。

植樹場所が分かり難かったので、事前に班看板を設置してあると良い

　・開会式 待ち時間も含め、時間が長かった。

親子の班を作り、子ども1人1つは景品が当たるようにすると良い。

　・広報 地元への広報にもっと力を入れたほうが良い。

　・土の状態 植樹リーダーに剣スコップを配布し、硬い所を耕す方が良い。

　・参加証 参加者にとって記念となる証明書があると良い。

悪かった悪かった

良かった良かった

取入れたい取入れたい

　・プログラム

　・浜焼
　・浜汁

植樹→食べ物→イベントという流れと時間配分は良かった。

　・原釜太鼓演舞 原釜太鼓のオープニングが良かった。

浜焼の火力が弱いので、U字溝の底上げが必要である。

　・浜カレー ツメが甘く、カレーの分量が足らなかった。

　・プログラム 海を活用したイベントがあった方が良かった。

配布が遅かった。

　・ケンコ割り大会 表彰を壇上で行ったほうが盛り上がった。

　・尾浜クーヘン 人の回転が悪かった。

　・マイ箸づくり スタッフが少ない。各ブースに救急箱がなかった。

　・音響 イベント会場で音響設備が使えなかった。

　・スタッフ スタッフの声かけをもう少し広くできれば良かった。

　・告知 告知が遅かったため、人が集まらなかった。

　・尾浜クーヘン
　・ケンコ割り大会

増やしても良いくらい人気だった。

　・浜カレー 具沢山ですごく美味しかった。

子どもたちがすごく喜んでいた。参加賞が良かった。

　・スタッフの姿勢
　・その他

軽トラックを人力で動かす程、みんなの力が1つになっていた。

　・つり、地引き網
　・たこ揚げ、たこづくり

ト

分 良

イベントの良かった点・悪かった点や、次回のプログラムに
ついて意見を出し合いました。

…など他にも多くの意見が出ました！…など他にも多くの意見が出ました！

さすが小○建設！（準備にご協力頂きました）


